
Mini-Bug (Schneefehler)

Geschrieben von gregack - 02.02.2016 06:52

Hey Schwarzbierler!

Zunächst mal vielen vielen Dank für den SBB! Der erleichtert das Leben wirklich ungemein und das Verhältnis Quantität/Qualität der Mods ist beinahe perfekt, großes Lob.

Mir ist jedoch ein kleiner "Schneefehler" aufgefallen. Wenn man beim Auswählen der Autos auf "Marken" klickt, tanzt das Audi-Symbol etwas aus der Reihe. Es ist ziemlich pixelig, zu groß und überschneidet sich mit anderen Markenlogos (Bentley zb.).
Ist natürlich nichts weltbewegendes, aber mir ist es halt aufgefallen;)

=====

Aw: Mini-Bug (Schneefehler)

Geschrieben von Cruise - 02.02.2016 12:40

Da gibts 2 Möglichkeiten, entweder passt du dir das Logo local an, oder du kontaktierst den Modder des Fahrzeugs, ob er im nächsten Update das Logo überarbeitet.

=====